



Justificación – Entregas

Enfoque: En la justicia divina, la revelación de Dios es dada a cada ser humano de tal manera que nadie tiene excusa de decir que no conocieron a Dios. Pero llegar a conocer a Dios y darle la espalda trae serias consecuencias no solo internas sino que externas que solo Dios nos puede ayudar y liberar.

Repaso/Verso: Romanos 1:24-28

Preguntas:

- Alguna ves has pensado dejar el evangelio? Porque?
- Que opinas de las entregas que Dios hace, es justo?
- Has pensado donde están las culturas que algún tiempo fueron sabias como Grecia en que terminaron? Depravaciones y donde están ahorra?
-La historia nos ensena de grandes culturas con gran conocimiento y gran idolatría, podemos expandir en que paso con varias culturas?
- conociendo que nuestro corazón esta lleno de lujurias que crees del consejo has lo que tu corazón diga?
- Como has honrado a Dios esta semana? Que reconocer a Dios?
- Conoces a alguien que le dio la espalda a Dios? Podemos ver estos desordenes en estas personas?
- Que es una mente depravada? Que es una entrega a la impureza?
- la homosexualidad o lesbianismo es una entrega? Otras pasiones un desorden mental, pensamientos impuros, De donde surgieron estos deseos y como se pueden combatir?

Discusión

Romanos nos da una realidad de la condición del ser humano. Nosotros estamos en un estado caído, de tal manera que nuestro interior es pecaminoso. Jesús dijo no hay nada que contamine al hombre sino lo que esta dentro. Lo que hay dentro es la lujuria (Pasiones {lust}) deseos desenfrenados. Pasiones desordenadas que cuando una persona no puede controlar es controlada y arrastrada a hacer actos vergonzosos por satisfacer la lujuria.

Cuando Pablo introduce el evangelio, el conoce que el evangelio es mas que una religión sino una experiencia con el Dios verdadero. Pablo ha experimentado que el evangelio no es solo un conocimiento sino el poder de Dios en acción para salvación. El evangelio es el conocer a Dios, y el reconocerlo en nuestros caminos. Dios conoce nuestras debilidades y es mas no se ofende cuando nos acercamos a el para ayuda. Si algo lo ofende es darle la espalda. Cuantas personas tuvieron la ventaja de conocer a Dios pero en su caminar le dieron la espalda.

El darle la espalda implica no darle gracias, no honrarlo, cambiar la verdad por mentiras. De tal manera que Dios hace entregas. Pero entregas no a satanás sino a nuestras pasiones desordenadas que están dentro de nuestro corazón. Sin la ayuda de Dios quien puede librarnos de nosotros mismos? Sin la ayuda de Dios que podemos hacer con una mente depravada?

El conocer a Dios nos da la habilidad de poder no solo sujetar sino que sacar de nuestros corazón pasiones que nos llevan a hacer actos desordenados y desenfrenados.

La meta

Entender que el ser humano esta lleno de lujuria (pasiones) internas que solo Dios nos puede liberar de ellas.

Entender que el corazón que fue alguna vez ordenado puede ser entenebrecido o llenarse de oscuridad por la falta de reconocer a Dios.

Entender que Dios no esta actuando injustamente sino que en el rechazo que nosotros hacemos hacia el el permite que nuestras pasiones lujurias tomen el control de nuestras vidas de tal manera que nos llevan a actos inmorales, desordenados, vergonzosos y pecaminosos.

Oración:

Enfocar que el evangelio es salida para todo desorden y pedir fortaleza y ayuda al señor para poder ser mas que vencedores.

Aviso:

No asumamos que el combatir con pasiones es por no reconocer a Dios, sino por conocer que somos una humanidad caída estamos combatiendo de tal manera que Dios nos fortalece para poder vencer.